Marc Pinsach, campeón de España de individual

ESQUÍ DE MONTAÑA Mundodeportivo.com Actualizado a 06/03/2016 19:04

Marc Pinsach ha revalidado su título de campeón de España de esquí de montañaen modalidad individual. El atleta de Cassà de la Seva se ha impuesto a Luís Alberto Hernando y Antonio Alcalde en una prueba celebrada esta mañana en la estación de Formigal. El mal tiempo, con un fuerte viento y temperaturas muy bajas, ha retrasado el inicio de la carrera una hora y ha obligado a la organización a hacer un itinerario de emergencia. La prueba ha consistido en dar dos vueltas a un circuito con 400 metros de desnivel.

"Se ha hecho un recorrido muy corto. Eran, básicamente, dos subidas y bajadas por pista con lo cual ha sido como hacer dos verticales. No había, prácticamente, ningún componente técnico ni largo para explotar el físico", analiza el de Cassà de la Selva.

Pinsach ha cruzado la meta primero con cierta ventaja respecto a Luís Alberto Hernando tras ir liderando toda la carrera. "Me he puesto primero sólo salir y he hecho toda la primera subida por delante con algo de ventaja sobre el segundo. Tras el cambio y la bajada, le he sacado un poco más de distancia y en la siguiente vuelta me he concentrado en mantenerla y no arriesgar al bajar. A nivel personal la valoración es positiva porque he ganado con cierta comodidad. Sin embargo, las modificaciones en el recorrido hacen que no sea una carrera de la que se puedan sacar grandes conclusiones de cara a las próximas pruebas que me esperan", explica Pinsach.

El de Cassà de la Selva, que venía de ser sexto en la Altitoy junto a Oriol Cardona, ya se colgó la plata en el campeonato de España de sprint y ahora, con su victoria en la prueba individual, ha vuelto a demostrar un año más su dominio en el esquí nacional. "Lo bueno de que haya sido una carrera más corta es que he tenido un poco menos de desgaste. A estas alturas de la temporada el cansancio ya se va acumulando y me ayudará a estar más fresco de aquí dos semanas en Italia". Pinsach participará el fin de semana del 18 al 20 de marzo en la última cita de la Copa del Mundo, la Mondolè Ski Alp.

Campeonato de España Individual (Formigal)

- 1. Marc Pinsach, 49:27.05
- 2. Luís Alberto Hernando, 50:09.44
- 3. Antonio Alcalde, 50:47.00



Imagen del podio de la prueba

Publicat a: El Mundo Deportivo

Font del document: http://www.mundodeportivo.com/deportes-invierno/20160306/40251324141/marc-pinsach-campeon-de-espana-de-individual.html